

上本部学園



学校だより
第46号

ひゃく せつ ふ とう

百折不撓

令和5年3月7日

文責:校長 玉城史江

「ようこそ、上本部学園へ」小1が体験をリード ～幼稚園生、体験入学～

去った2月22日に、4月に入学する幼稚園生が参加しての体験入学が行われました。当日は、3園から29名の幼稚園生が参加。小学校1年生が、机やイスを多目的教室に移し、幼稚園生を出迎えました。はじめに、小学校1年生が担当する幼稚園生を席へ案内し、小1と幼稚園生の交流会がはじまりました。1年生から校歌や鍵盤ハーモニカでの演奏をプレゼント。その後1年生が使っているランドセルを幼稚園生が背負って、1階の校舎めぐりを行いました。

4月に入学した1年生も頼もしく成長し、幼稚園生をエスコートしていました。



Please Talk to me! I'm learning English 海洋博記念公園で実践英語学習

2月20日(月)に、名桜大学生の協力を得て、実践英語学習が行われました。本校中学一年生が、海洋博記念公園を訪れる外国人観光客を相手に、授業で習った英語を使って交流を深めました。本取り組みは、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、2年間中止されていたものです。今年度からは上本部学園のこの取り組みを本部町の中学生を対象として拡大されました。

最初は、外国人観光客に対し、なかなか話しかけられない様子でしたが、名桜大学の学生ボランティアのサポートを得て、徐々に自分達から話しかけ、授業で学んだ英語を駆使して英会話を楽しんでいました。

本日、3月7日には、中学校2年生が、実践英語学習に取り組みました!!

